

José Francisco García, constitucionalista: "Apruebo para reformar"

la Segunda

lasegunda.com

jueves 9
junio 2022
Santiago de Chile
Año XCI
Nº 25.719
\$500

Virtual empate técnico entre Apruebo (25%) y Rechazo (27%)

Encuesta CEP

51% ve al país estancado y un 32% en decadencia

- Sólo un 16% lo percibe progresando.
- Percepción sobre la economía cae a niveles posestallido.
- Delincuencia, asaltos y robos, la principal preocupación de los chilenos.
- Alza en valoración de instituciones como Carabineros, PDI y FF.AA.
- 36% cree que la nueva Constitución ayudará a resolver problemas.

Evelyn Matthei, la figura mejor evaluada
Fuerte alza de políticos con perfil dialogante.

